



# Foto der Woche

KW 35/2008



Hw. Pfarrer Herbert Asper kann dieser Tage seinen 60. Geburtstag feiern. Anlass für die Gemeinden Grins und Stanz gemeinsam ein Fest zu organisieren.

Auf Einladung der Pfarrgemeinden und der Gemeinden Stanz und Grins fand am Sonntag den 31. August 2008 auf dem "Scheibenbühel" in Grins eine Feier statt, zu der viele Grinner und Stanzer Bürger gekommen waren. Begonnen hat die Veranstaltung mit einem Festgottesdienst umrahmt von Musikanten aus Grins und Stanz. Nach den offiziellen Ansprachen - Festansprache von Diakon Alfons Kössler und Ansprachen der Bürgermeister Alois Miemelauer (Stanz) und Thomas Lutz (Grins) konzertierten die Musikkapellen Stanz und Grins.

Die Vereine der beiden Gemeinden ließen es sich ebenfalls nicht nehmen, dem Jubilar zu seinem runden Geburtstag zu gratulieren. Hw. Pfarrer Herbert Asper betreut die Pfarrgemeinden Grins und Stanz seit 1981 (Stanz mit 3 Jahren Unterbrechung 1982-1985).

Wir wünschen unserem Pfarrer alles Gute zu seinem 60. Geburtstag und hoffen, dass er noch lange in unseren Gemeinde seelsorgerisch wirken kann.

Foto: Günter Zangerle (31.08.2008)